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~Botta erisposta tra Ricci eMatarangolo su ciò che èstato fatto eiprogetti in sospeso 

Cst·eTorgiovannetto. èscontro
 
Flavia Pagliochini del regolamento comuna
Assisi le per il commercio sulle 

aree pubbliche, la richie
Si è svolto ieri sera presso sta dei consiglieri 
la Sala Consiliare di Palaz dell'Udc Lunghi e Migna
zo dei Priori il consiglio ni di modificare l'art. 9 
comunale: tredici i punti dello Statuto del Comune 
all'ordine del giorno, ma di Assisi, ed il censimento 
il dibattito è stato mono degli edifici che, all'inter
polizzato dalla querelle no del territorio comuna
Ricci - Matarangolo in le, costituiscono beni im
merito al Centro Studi sul mobili di interesse stori-
Turismo e co, archi
Frana di tettonico e 
Torgiovan • In primo culturale e 
netto. Nel di quelli 
le comuni piano anche che, inve
cazioni ri ce, sono 
servate al iI censimento esclusi da 
sindaco e questa no
alla giunta degli edifici menclatu
comunale, ra: in parti-
Ricci ha colare, 
espresso il suo "personale spiegava l'amministra
apprezzamento e quello zione nei giorni scorsi, so
dell'amministrazione co no stati censiti, fotografa
munale nei confronti di ti e catalogati circa 2400 
tutti i soggett,i coinvolti edifici (situati soprattutto 
nella risoluzione- dell'an nelle zone agricole), "di 
noso problema della frana cui 820 conservano ancora 
di Torgiovannetto, un qualche carattere archi
problema che, grazie tettonico di interesse sto
all'avvio dei lavori, sarà rico" . 
risolto entro breve". 
Quanto al Cst, "il 27 di
cembre è stato approvato 
il bilancio 2008, con il 
centro che ha ridotto i co
sti e aumentato le quote, Concertotanto che qualche giorno 
fa, nel corso della verifica aOrvietobimestrale di bilancio, 
siamo venuti a sapere che • ASSISI - Si aprirà oggi 
il Centro rispetta le previ- pomeriggio alle 17 pres
sioni, e anzi, registra un so il Duomo di Orvieto 
attivo. Sono stati messi in la seconda edizione del-
atto forti interventi per la rassegna "Assisi nel 
rispondere alle aspettati- Mondo", con il tradi
ve di tutti i soggetti, pub- zionale concerto di Pa
blici e privati, coinvolti ed squa con l'orchestra del 
il percorso, non facile, è Maggio Musicale Fio
ancora in atto. Anche qui, rentino diretta dal 
ha sottolineato il sindaco, grandissimo Seiji Oza
bisogna registrare il posi- wa per la prima volta in 
tivo sostegno della Regio- Umbria. Il festival si 
ne, della Provincia, di propone anche come 
Unioncamere e dell'Uni- un palcoscenico inter
versità per Stranieri e nazionale per giovani 
quella di Perugia, che ha musicisti di tutto il 
confermato il manteni- mondo: saranno 9 con-
mento dei corsi. Le iscri- certi che vedranno pro-' 
zioni sono buone; ed il tagonisti i musicisti 
Comune ha recentemente più giovani, con eventi 
deliberato il riutilizzo di previsti, tra marzo ed 
PalazZI) Bernabei per i cor- aprile, nel Museo di 
si e per i mister, oltre che San Francesco a Mon
perun importante proget- tefalco e in alcune chie
to universitario europeo" . se di Assisi. Il piu' gio-
Un discorso contestato da vane di questi artisti è 
Matarangolo, secondo cui la violoncellista di 8an
"su Torgiovannetto si leg~ ni Lia Vielhaber (che si 
ge e si afferma tutto ed il esibira' nella chiesa di 
contrario di tutto, quanto San Gregorio il 5 apri-
al Cst l'unica cosa certo è le), mentre l'età degli 
che i soci hanno ritirato la altri varia dai u ai 14 
partecipazione e dal200g anni. La conclusione 
il Centro sarà abbandona- delfestival è affidata ad 
toaséstesso, c'è una vaga Uto Ughi (18 aprile), 
promessa di impegnarsi che nell'ottavo cente
se solo il Cst terrà fede a nario della venuta di 
determinate condizioni. San Francesco alla Por-
Insomma, a mio parere ziuncola eseguirà pagi
tutti i discorsi del sindaco ne di Bach e Mozart. 
non badano al concreto Assisi nel mondo si pro-
ma sono futuribili". "Le pone anche di aiutare i 
soluzioni, ha ribattuto il bambini "molto meno 
sindaco, non sono mai fa- fortunati dei giovanis
cili: tutti i soci del Cst simi geni che si esibi
stanno svolgendo un lavo- ranno", spiegano gli 
ro importante, e per organizzatori: "una 
quanto riguarda Torgio- parte degli incassi sarà 
vannetto contano solo i infatti destinata 
fatti e i fatti dicono che all'Unicef ed al Comi
entro settembre tagliere- tato Chianelli, che as
mo il nastro e riapriremo siste in Umbria bam
la strada" . bini affetti da leuce-
Tra gli altri punti ilU'ordì-, IIija".. 
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ASSOCIAZIONI Bastianini confernlato presidente 
Dopo la nomina del consiglio direttivo 
la Proloco rinnova i propri organi apicali 
ASSISI - La Pro loco di Santa Maria sanna Antonelli; tesoriere: Lanfranco 
degli Angeli ha rinnovato i propri or . Martelli; consiglieri: Fausto Bastiani
gani apicali dopo la nomina del nuovo ni, Antonio Pieri, Marcello Betti, Ade
consiglio direttivo dell'associazione di lio Tacconi e Spartaco Rossi. Del colle-
Promozione turistica. gio dei revisori elei 
Presidente è stato ri conti fanno parte: 
cohfermato Moreno • Oggi presidente: Fortunato 
Bastianini per il se Rosati; Re-visori: Car
condo mandato conse lo Falcinelli e Antonio il debutto 
cutivo. L'auriga Ba Tardioli. A rappresen
stianini ha riscosso i tare il collegio dei proe l'omaggio 
pieni consensi della biviri sono: presiden
Pro loco angelana per alle donne te: Vittorio Pulcinelli, 
le sue espresse qualità Luisa Bartolini, Ro
di programmatore e di berto Neri. Oggi verrà 
capacità amministrative nel rapporto pre-sentato il gruppo degli eletti in 
con le realtà locali pubbliche e private. occasione della Festa della Donna. Al
Gli altri incarichi dell'organigramma le signore in piazza Garibaldi di S.M. 
vedono: vicepresidenti: Antonio Rus Angeli verrà donata una mimosa. 

• 
Il municipio torna a casa 
nella sede di piazza Cavour 
BETTONA. - La sede storica del municipio è tornata' a 
funzionare a pieno regime. Lo rende noto la stessa ammi
nistrazione comunale, spiegando come "dopo il trasloco 
nello stabile che ospitava la stazione dei carabinieri, 
disposto dalla precedente amministrazione, il Comune è 

, tornato infatti nello storico palazzo di sua proprietà in 
piazza Cavour". Soddisfatto l'assessore Luca Costantini, 
che ha coordinatol'operazione: "Abbiamorispettato qua
si tutti i tempi previsti. Già a Natale il primo ufficio è 
tornato in sede, e i lavori dopo le feste hanno consentito 
in breve tempo il ripristino di tutti gli uffici. Al suo posto 
è tornato pure ilprezioso coro ligneo della sala consiliare, 
cui, grazie anche al contributo personale del sindaco 
Marcantonini (che ha devoluto allo scopo i suoi primi tre 
stipendi da primo cittadino) e della Pro Loco di Bettona, 
abbiamo fatto il restyling di cui necessitava. Ci siamo 
molto impegnati anche per la parte informatica, con il 
riordino della struttura tecnologica: prevedendo piccoli 
ma mirati ritocchi ed un sostanziale riorctino degli im
pianti abbiamo recuperato (spendendo poco meno di 
30.000 euro) un patrimonio storico abbandonato in favo
re d,i unasistemazione in affitto, che -conclude Costanti
ni - voluta dalla precedente amministrazione, ha com
portato costi che hanno sfiorato gli 80.000 euro". 

F.P. 
PIIuzo del e:am.e Ieri la seduta del consiglio 

so e Raffaella Moretti; segretario: Ro-

Donne, infanzia e diritti 
assemblea pubblica 
ASSISI -Si svolgerà martedì alla Pro Loco di Assisi l'assem
blea pubblica "Diritti e opportunità per l'infanzia e le 
donne", organizzata dal forum donne-infanzia e adole
scenza del Pd di Assisi. "Visti i continui atti di violenza 
perpetrati sulle donne - scrive il consigliere del Pd e 
coordinatrice forum donne-infanzia e adolescenza Pddi 
Assisi, ClaudiaMaria Travicelli - oggi più che mai voglia
mo condannare ogni forma di violenza e di discrimina
zione, consapevoli che ogni attività svolta dalle donne, 
soprattutto nelle situazioni più povere e difficili, è un 
investimento per una società più giusta e più umana che 
pone al centro di tutto la difesa strenua della vita e dei 
diritti. Ancora oggi - ricorda laTravicelli -sono milioni le 
adulte e bambine costrette quotidianamente al silenzio 
daviolenze, dal terrore, da abusi fisici e psicologici. Nella 
giornata di oggi - conclude la Travicelli- nelle donne del 
Pd di Assisi è sempre più forte la convinzione che stare 
dalla parte delle donne significa stare dalla parte di chi 
non rinuncia, di chi crede che a ognunodebba essere dato 
quanto oggi in pochi, davyeroin troppo pochi, hanno per 
fortuna o per circostanze". All'evento saranno presenti 
tra gli altri Marina Sereni, capolista del Pd alla Caz.nera, 
Maria Pia Bruscolotti, segretaria Regionale del Pd, il 
coordinatore comunale del Pd, Simone Pettirossi. 

Lorenzo Capezzali 

IL FATTO ggenlonia Ds nel nlirino 
Il direttivo della Margherita 
chiude le porte al Pd 
BASTIA UMBRA -In relazione alla costituzione del direttivo . 
del "pseudo-Pd locale" la Margherita sottolinea che, a 
tutt'oggi, la Margherita a Bastia non ha dato la disponibi
lità alla costituzione locale dei relativi organismi. "Nella 
sostanza -si precisa -ufficialmente ilPd non è legittimato, 
restando fuori la componente politica d'area cattolico
democratica, da noi rappresentata: pilastro fondamentale 
su cui cresce l'impalcatura del 
partito democratico. Da parte 
di sindaco e Ds, infatti, non 
abbiamo percepito intènzioni 
e tanto meno registrato fatti 
concreti per dare risposta alla 
pregiudiziale da noi posta del 
riequilibrio sostanziale della 
giunta, al fine dilimare l'ege
monia dei Ds. Il Pd ha presen
tato proprio in questi giorni la 

• Fermento 
nella sfera 
politica 
locale 

nuova segreteria: Barbara Bastianini, Lorella Capezzali, 
Elisabetta Mancini (addetto stampa), Martha Velasco, An
na Maria Veronesi, Mirko Casagrande, Giacomo Cavarai, 
Fabio Morini, Francesco Spirito (tesoriere), Nicolò Violini. 
Lo staff operativo affianca il neo-coordinatore del Pd, 
Corrado Stomelli. 
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